

Presidente de Bolivia critica apoyo de la OEA a la dominación y no a los pueblos



La Paz, 18 jun (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, criticó nuevamente al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y a 30 exmandatarios de América Latina y España que apoyan la agresión imperial contra Venezuela.

Morales aseguró que si la OEA continúa al servicio del imperio estadounidense, Bolivia valorará su salida de ese organismo e invitó a los gobiernos de la región a no ser instrumento del intervencionismo de Estados Unidos en América Latina.

A través de su cuenta en la red social Twitter, afirmó el primer mandatario boliviano que si la OEA sigue siendo instrumento del imperio y no de los pueblos ha pensado en retirarse de ella.

Por otra parte, comparó a Luis Almagro con el conquistador español Diego de Almagro (1475-1538).



Radio Habana Cuba